En 1997, une étude sur l'état de santé des végétaux met en évidence d'importants dépérissements. La Caisse des dépôts décide en 1998, de renouveler et de retraiter les espaces. La rénovation du jardin est due à la Société forestière de la Caisse des dépôts.



Isabelle Glais (ingénieur horticole) et Pierre Georgel (paysagiste) ont dessiné un jardin régulier, qui combine la rigueur des axes et la libre expression des formes végétales.

Il met en valeur trois éléments : - un écrin vert en périphérie, qui consti-

- tue le cadre persistant et architecturé du jardin; il est composé d'arbres, arbustes, fleurs et gazons qui marquent le fil des saisons. Deux marronniers adultes l'encadrent;
- une terrasse et des allées en calcaire;
 un tapis vert, incliné pour donner de la profondeur au jardin.

Au total, 19 arbres, 325 arbustes et 244 couvre-sols ont été plantés en 1999.

